

**STATEMENT "PRODUCTS USABLE IN ORGANIC FARMING" /
ATTESTATION "PRODUITS UTILISABLES EN AGRICULTURE BIOLOGIQUE"**

V04 -10/07/2017

Product / Produit	COBIOTEX BIOFILM	COBIOTEX CPF	COBIOTEX 210 Litière	COBIOTEX 510 Lisier	Concentré COBIOTEX Pro+	Concentré COBIOTEX Elit'	COBIOTEX 410	CONCENTRE COBIOTEX SOL
Product code / Code produit	D9C112	D9CCPF	D9C210	D9C510	D9CC01	D9CELI	D9C410	D9CS02

I, undersigned, Jessica TROMELIN, in charge of regulatory affairs at DIETAXION company, hereby, certify that above products are **"usable in organic farming in accordance with EC Regulation n°834/2007 on organic farming"**.

The publication of these products on the website ECOCERT is a guarantee. The list of inputs checked by ECOCERT is available on <http://ap.ecocert.com/intrants/>. In accordance with ECOCERT rules, it is not possible to mention ECOCERT on labels or commercial documents.

Je, soussignée, Jessica TROMELIN, en charge des affaires réglementaires au sein de la société DIETAXION, certifie par la présente que les produits ci-dessus sont **« utilisables en agriculture biologique conformément au règlement (CE) n°834/2007 de l'agriculture biologique »**.

La parution de ces produits sur le site ECOCERT constitue une garantie. La liste des intrants vérifiés par ECOCERT est disponible sur <http://ap.ecocert.com/intrants/>. Conformément au règlement ECOCERT, aucune référence à ECOCERT n'est possible sur les étiquettes et les supports commerciaux.

Jessica TROMELIN

Réglementation / Regulatory affairs

